

部活応援隊が行く!!

次の戦いを見据えて 四日市四郷高校 女子ハンドボール部

「最後まで全力で」戦うことを目指す
四日市四郷高校女子ハンドボール部。
6月からは1年生が加わり、3年生にとつて
最後となる9月開催予定の大会に向けて、
一丸となって練習に取り組んでいます。

Q1 チームの特徴を教えてください。
A1 (伊藤さん)いろいろな個性が
あって、明るいチームです。

(玉田先生 叱ると落ち込むこと
はもちろんありますが、委縮
せず、自分らしく練習
しています。

(右)キャプテン 足立 佳梨さん
(あだち かりん)
(左)2年生 伊藤 葉月さん
(いとう はづき)



Q2 ハンドボール部を選んだ理由は?
A2 (足立さん)高校で初めてハンドボールという
スポーツを知り、興味を持って入部しました。
ハンドボールは走る・
跳ぶ・投げるの3つの
要素を兼ね備えてい
て、それをチーム一丸
となって発揮できる
のが魅力です。



**Q3 部活を通して
学んでほしいこと
はありますか?**
A3 (玉田先生)「社会が必要
とされる人間になつてほ
しい」というのが、部活動
を通して掲げて
いる教育目標で
す。2、3年生に
なる前、指示を
する前に必要な
ことに気付いて
動いてくれるよ
うになります。
そうした観察力
を身につけてほ
しいです。

玉田 浩史 先生



フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
生徒さんのコメントが
聞けます。



Q4 部活の魅力教えてください。
A4 (足立さん)毎日の練習の中で、教
わった技術を習得できたときは成長
を感じます。部員数が少なかつたの
で、今の2年生が入部して、チームと
して必要な人数に達したのはうれし
かったです。

Q5 次の目標を教えてください。
A5 (足立さん)9月の大会です。私にとつて
最後の大会になるので、「最
後まで全力
で」という
チーム目標
を胸に、一試
合一試合勝ち
抜きたいです。



ネットヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!